

Chagas: San Rafael, Lavalle y La Paz son las zonas más endémicas de Mendoza



Cada 14 de abril se conmemora el Día Mundial de la Enfermedad de Chagas. Este año el lema es **“Ayúdanos a saber cuántos somos y dónde estamos”**. En Mendoza es una enfermedad presente en casi todos los departamentos, aunque en algunos tiene más presencia como el caso de San Rafael.

El objetivo de este día es dar visibilidad y atención al Chagas y elevar el nivel de conciencia en todos sobre la importancia de la detección precoz, lograr la ampliación de la cobertura del diagnóstico y el acceso equitativo a la atención clínica.

Los estudios para la detección de Chagas son confidenciales, gratuitos en todos los hospitales públicos del país, así como su tratamiento.

Esta enfermedad es una infección producida por el parásito *Trypanosoma cruzi* y que afecta principalmente a las poblaciones de América Latina.

En este contexto, Mendoza participó en una Jornada Nacional sobre Chagas para todos los profesionales de la Salud de los distintos programas provinciales en conjunto con profesionales del Hospital Garrahan.

En esta jornada se incentivó a todos los programas provinciales para realizar la detección de la enfermedad, diagnóstico precoz, prevención y tratamiento.

Al respecto, la directora del Programa Provincial de Chagas, Belén Rodríguez, expresó: “Mendoza, además de participar en esta Jornada nacional, por otra parte está trabajando en el control vectorial y la vigilancia de las áreas más endémicas de la provincia, como La Paz, Lavalle, y San Rafael, de manera activa con las áreas de Salud y el programa provincial. Realiza vigilancia en las casas donde se han encontrado vinchucas y el seguimiento y tratamiento de los pacientes con Chagas”.

“Así también, en el contexto de estas actividades, **el lunes 18** se efectuará una reunión con los referentes provinciales para abordar la estrategia de la transmisión vertical, para así trabajar con mujeres en edad fértil, con embarazadas y con niños recién nacidos hijos de madres con Chagas”, finalizó Rodríguez.

Para cualquier consulta, comunicarse con el Programa Provincial de Chagas al teléfono 4235527, correo: zoonosis@mendoza.gov.ar.